



陽だまり

福山市立有磨小学校 みどり学級
学級だより NO.8
2025年（令和7年）11月13日

学習発表会がんばったね！～感動をありがとう！～

1年生の門田くんは「大きな声で歌う。」2年生の山上くんは「セリフをがんばる。大きな声で歌う。うなぎのしっぽを生きているように動かす。」3年生の木村君は「リコーダーのときミスをしない。リズムにのって体を動かす。大きな声で歌を歌う。」4年生の原君は「低音楽器ができるだけミスらない。高音で美しく合唱する。」6年生の後藤さんは「太鼓の時、腕をしっかりのばす。ソロパートはかっこよく。」と、一人一人がどんな学習発表会にしたいかめあてをもち、それに向かって練習を積み重ねてきました。みんなが目標を達成でき、満足感いっぱいの学習発表会でした。家庭でも練習を聴いてもらったり、励ましてもらったりしたことが大きな力につながりました。ありがとうございました。



～日記から～

今日は学習発表会本番でした。なんとかバチを落とさずにすみました。本番は少しだけミスがありましたが、がんばって叩きました。ソロはいつもより力強くがんばって叩きました。とても疲れました。しかし、力強さはかんべきだったと思います。終わった後、みんなにほめてもらえてとても嬉しかったです。ママは泣いていたらしいです。

後藤 瑞季

やりきった気持ちが表情に表れています。



キーボードを買ってもらって、毎日家でバスマスターを練習しました。



今日発表会でした。ママとパパが最前列で、すごくきんちゅうしました。無事達成できて良かったです。ほめてくれたし、ケーキもおいしく食べました。

原 悠音

今日、学習発表会できんちょうしました。むねがどきどきしたけど、うまくできて、自分でも「よくできたな」と思いました。家に帰ったら「すごかったよ」と言われました。

木村勇太

手拍子に合わせて
体全体でリズムに
のっていました。

きんちょうしました。でも、はりきって
がんばりました。
2026 ねんもがんばります。

門田 悠希

きのうは学習発表会でした。
発表会はリハーサルよりもきん
ちょうしました。でもバッチャリで
きました。 山上智宣

進んでスイミー役に立候補しまし
た。初めての学習発表会、いい演
技ができました。

うなぎのしっぽが
生き生きと動いて
いました。

11月12日 いもほりをしました！



みんなで調理するのが楽
しみです！